

1089207-39-1

Mendoza, 14 de Junio de 1948.
Excmo. Sr. Luis Beltrán
Ministro Plenipotenciario,
Encargado del Consulado de España
Bahía Blanca.

Mi querido amigo:
Añ cumplirse hoy dos meses de mi llegada a esta histórica e ilustrísima ciudad, sean para usted las primeras palabras que dirijo a cuantos amigos Dios me puso en mi camino, durante mi permanencia en este puerto del Atlántico. Tiene usted razón y sobradísima para aplicarme los más duros adjetivos por mi largo silencio. Pero en mi descargo tendría que presentar a usted un memorial con centenares de folios donde, debidamente certificados y legalizados, los antecedentes, que justificase los innumerables motivos a mi favor que me han impedido hasta hoy dirigirle mis primeros saludos mendocinos. - Pase a despedirme de usted la próxima noche que estuviere en Bahía Blanca. Quiera de darle un fuerte abrazo de amigo invariable, mejor dicho fraternal. Me dio respuesta a mi llamado y hubo de conformarme con depositar debajo de la puerta una tarjeta personal. No quiero llenar esta carta de lamentaciones, pero crea usted que hay tal diferencia en las formas de vivir entre esa remota latitud patagónica con esta altiva situación cuyana, que parece uno encontrarse en países o naciones muy diferenciadas. Esta es una ciudad, según se expresó su colega Inque - caballero cordobés, amable y agradable en su chispeante charla como un auténtico hidalgo y diplomático- inunda hoy por un volcán de oro. Hacen lenguas todos de la inmensa riqueza de esta zona. Contrasta esto con las innumerables dificultades de todos los órdenes que surgen a cualquier persona que venga aquí para instalarse por obligaciones de su cargo. Esto me parece que es casi como un grosero rechazo al forastero. Como si no se deseara que en estos alrededores andinos pudiesen venir a morar personas ajenas al medio social cuyano o mendocino. En París, Madrid, Barcelona, San Sebastián, Sevilla, Génova, Santiago, Viña, Valparaíso, Buenos Aires y otras ciudades del ancho mundo nunca observé el fenómeno de que fuese imposible encontrar una casa decente para poder vivir. En Mendoza le dicen a uno que no pretenda siquiera buscar cosa semejante a una casa para alquiler. No la hay para nadie, ni por ningún precio. La única solución está en adquirir un terreno y ordenar la construcción de un edificio. Con las dificultades del trabajo, falta de materiales y huelgas que periódicamente se suceden, la obra podría terminarse en dos

[Carta] 1948 junio 14, Mendoza, Argentina [a] Luis Beltrán, Bahía Blanca, Argentina [manuscrito] Juan Mujica de la Fuente.

AUTORÍA

Autor secundario:Beltrán, Luis

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1948 junio 14, Mendoza, Argentina [a] Luis Beltrán, Bahía Blanca, Argentina [manuscrito] Juan Mujica de la Fuente. 1 hoja ; 26 x 20 cm

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile